
Interview: Das Glaubenszeugnis von Bischof Oster

Eine Begegnung mit Gott kann alles verändern – davon ist Tini Brüning, Redakteurin bei K-TV, überzeugt. In der Reihe
„Glaubenszeugnisse by @tini“ interviewt sie die unterschiedlichsten Personen über den persönlichen Weg mit Gott. Dabei
war sie auch bei Bischof Stefan Oster zu Gast und sprach über seinen Weg vom „Kind der Volkskirche“, Journalist in einer
Beziehung zum Ordensmann und anschließend Bischof. Was ist dazwischen passiert? Darüber spricht Bischof Stefan Oster
im Interview.
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